

2025 学校行事

学校に活気が戻ってきました(^_~)v まだ年度の途中ですが、これまで行ってきた行事をほんの一部ですが紹介します！これから予定している行事ちょっとだけ紹介しますね(^o^)

仲間作り講座

令和7年4月10日(木)



遠足

令和7年4月18日(金)



本校ではクラスの仲間たちと一日でも早く打ち解けられるように、新学期早々に仲間作り講座（1年生）を実施しています。また、4月中旬には全学年で遠足に行きます。今年度は3年生は憩いの森、2年生は末広公園、1年生は芦城公園へ行きました。



体育祭

令和7年9月26日(金)

これまで本校では、体育祭といえば8月下旬イメージが強かったですが熱中症など生徒の健康面を考え9月末の開催が恒例となっていました。秋晴れの清々しい天候の中、生徒たちは元気いっぱい、いい汗をかいていましたよ(^o^)



様々な行事

今後、文化祭や球技大会など、様々な行事が予定されています(^^)/



クリスマスにあわせて行われる文化史祭／
←運動部の生徒を対象にしたAED講習会
※写真は昨年のものです



清掃ボランティア

令和7年7月5日(土)

本校のすぐ横を流れる軽海用水の清掃ボランティアに毎年参加しています。お休みの日ですが地元地域の皆さんと一緒に生徒たちは、いい汗を流しながら清掃活動に取り組んでいます。

また、今できることを生徒自らが考え、能登半島地震の災害ボランティアにも参加しています。



修学旅行

令和7年12月3日(火)
～6日(金)

昨年度より、小松空港を利用して行き先が沖縄になりました。12月の寒い時期にあたたかい沖縄は最高です！3泊4日の旅は生徒たちにとって貴重な思い出深い行事の一つとなります(^^)日頃の学校生活（勉強(^^)）からはなれて、楽しいひとときを仲間たちといっしょに満喫します！

